

# Une promotion HEC Entrepreneurs dans les pas de leurs aînés dans la Silicon Valley

*Les étudiants du programme HEC Entrepreneurs - qui compte 40 élèves HEC, 30 ingénieurs, et 30 étudiants aux parcours universitaires variés - se sont rendus dans la Silicon Valley en compagnie de grands entrepreneurs français pour prendre le pouls de l'écosystème et aller à la rencontre des startups les plus innovantes. Retour d'expérience.*

Temps de lecture : minute

---

21 avril 2016

---

Article écrit par David Collignon et Jean Nillameyom (HEC Entrepreneurs)